Schule Ernst-Henning-Straße

Thorvald Brandt Schulleitung Ernst-Henning-Str. 20 21029 Hamburg Ruf: 428 86 59 0

Fax: 428 86 59 22 Leitzahl 516/5604

E-Mail: thorvald.brandt@bsb.hamburg.de

EHS OFFI

Hamburg, 16. Juli 2024

An die Sorgeberechtigten aller Schülerinnen und Schüler der Schule Ernst-Henning-Straße - per E-Mail -

Sommerbrief

Liebe Eltern,

wie gewohnt bekommen Sie zu den Sommerferien ein paar wichtige Infos aus der Schule.

Ich starte mit einem aktuellen Thema, möchte Ihnen aber nicht verschweigen, dass unsere neue Mensa noch nicht eröffnet wurde. Der Bauzaun ist weitestgehend verschwunden, den Schulhof haben wir uns nach und nach zurückerobert, sogar die neue Mensa-Terrasse ist fast fertig und auf dem Schulhof haben wir neue Spielgeräte einweihen können. Den Innenraum der Mensa dürfen wir noch nicht betreten; die neue Vitalküche kann leider noch nicht benutzt werden. Die Gründe für die verzögerte Mensa-Eröffnung sind anhaltende Lieferschwierigkeiten sicherheitsrelevanter Technikbauteile und mangelhafte Ausführungen eines Nachunternehmers, die den Einbau und die Inbetriebnahme der Küchengeräte bisher verhindert haben. Immerhin können wir morgen ausnahmsweise in einem der Speisesäle feierlich die Viertklässlerinnen und Viertklässler aus der Grundschulzeit verabschieden.

Mein großer Dank gilt allen **Mitarbeitenden** unserer Schule, die unsere Schülerinnen und Schüler auf dem stark verkleinerten Schulhof durch das Schuljahr begleitet haben! Toll, wie friedlich und geduldig alle Kinder und Erwachsenen die Einschränkungen auf dem Schulhof akzeptiert haben. Durch viele Angebote und Wettbewerbe (Sportturniere, Lese-, Sachunterricht-, Mathewettbewerbe, Pausendiscos, Schach, Malen in den Pausen usw.) hatten wir in den letzten Wochen ein abwechslungsreiches Schulleben. Im Mittelpunkt der Schule steht aber immer noch das *Lernen*. In unserer diesjährigen **pädagogischen Ganztagskonferenz** am 26. April 2024 haben wir uns im Kollegium intensiv mit dem selbstständigen Lernen unserer Schülerschaft beschäftigt und bis zu den Sommerferien hierzu in allen Klassen Unterrichtseinheiten durchgeführt. Über die Ergebnisse habe ich mich wie auch über die ersten Erfolge des BiSS-Projektes sehr gefreut!

Alle Schulprojekte wurden in den öffentlichen Sitzungen des aktiven **Elternrats** begleitet. An dieser Stelle darf ich Ihnen bereits den diesjährigen Schullaternenumzug ankündigen, den der Elternrat für den 14. Oktober 2024 geplant hat. Nach der großartigen Beteiligung im letzten Jahr (It. Polizeibericht über 800 Teilnehmer!) werden wir nach den erfreulichen Einnahmen beim Punsch- und Brezelverkauf dieses Jahr für den Laternenumzug einen Spielmannszug haben! Herzlichen Dank an unsere Elternrats-Vorsitzende **Frau Grewe** für ihre Arbeit im Elternrat. Da Frau Grewes Tochter diesen Sommer die 4. Klasse beendet, werden wir Frau Grewe nach den Sommerferien in der Elternvollversammlung verabschieden.

Ein paar Wechsel werden wir auch im **Personal des EHS-Kollegiums** haben. Unser Musiklehrer *Herr Rönneburg*, der verlässlich unsere Schulveranstaltungen begleitet und den Musiksaal völlig neu eingerichtet hat, geht in den Ruhestand. Als weitere Kollegin geht unsere VSK-Institution *Frau Holst* nach über 25 Jahren als VS-Klassenlehrerin in den Ruhestand. Unsere Vorschulklassenlehrerin *Frau Franz* wechselt an die Stadtteilschule Bergedorf, um dort eine unbefristete Stelle zu erhalten. Außerdem haben wir mehrere Wechsel im Bereich der Erzieherinnen und Erzieher und in unseren Internationalen Vorbereitungsklassen. Ich bedanke mich bei allen Kolleginnen und Kollegen für die teilweise langjährige Arbeit für die EHS. Mehrere neue Kolleginnen und Kollegen mit verschiedenen Ausbildungen und Fächern werden im nächsten Schuljahr unser Kollegium verstärken. Ich nenne Ihnen hier kurz unsere neuen Klassenlehrerinnen. Als Klassenleitungen kommt in der Vorschule Frau Ludwig aus Elternzeit zurück. Außerdem kommt Frau Strohbehn als neue VS-Klassenleitung zu uns. Neben drei "alten Hasen" als Klassenleitungen in den 1. Klassen, werden Frau Lammering und Frau Schultz als Klassenlehrerinnen der Klassen 1d und 1e unser Kollegium ergänzen. Zudem kommt u. a. Frau Weber-Ludanek als Musik- und Theaterlehrerin an die EHS.

Morgen erhalten alle Kinder unserer Schule ihr diesjähriges **Zeugnis**. Die Viertklässler geben bitte die **Zeugniskopie** am ersten Schultag nach den Sommerferien mit Unterschrift der Eltern an der weiterführenden Schule ab. Alle anderen Kinder geben die Zeugniskopie **am ersten Schultag nach den Sommerferien** mit Unterschriften der Eltern bei ihrer EHS-Klassenleitung ab und erhalten dann das Original.

Bitte denken Sie daran, dass der Unterricht am letzten Schultag morgen am 17. Juli 2024 bereits um 11.35 Uhr endet. Danke, dass die meisten Eltern die Betreuung nach der letzten Schulstunde organisieren konnten und die Kinder ab 11.35 Uhr nach Hause gehen dürfen.

Noch ein kurzer Blick ins nächste Schuljahr. Wie den Medien in den letzten Wochen zu entnehmen war, können alle Kinder mit Wohnort in Hamburg ein kostenloses *HVV-Deutschlandticket* erhalten. Bereits ab dem 29. August 2024 kann für alle unserer Schülerinnen und Schüler der HVV kostenlos genutzt werden. Für eine kostenlose Nutzung des Nahverkehrs ab dem 1. September 2024 in Hamburg und ganz Deutschland, bestellen Sie für Ihre Kinder das Ticket bitte ab Mitte August 2024 online unter www.hvv.de/schule-hh. Für alle Kinder unserer Schule habe ich zum Ticket ein Faltblatt mit allen Infos bestellt, das Sie heute über die Postmappen Ihrer Kinder erhalten.

Wie an allen Schulen in HH-Bergedorf werden in diesem Jahr die *Einschulungen* der 1. Klassen am Dienstag, 3. September und der Vorschulklassen am Mittwoch, 4. September 2024 sein. Wie immer dürfen *Geschwisterkinder* unserer Schule an den Einschulungen teilnehmen. Geschwisterkinder gehen um 08.00 Uhr in den regulären Unterricht und dürfen nach der Einschulung in der Paula mit ihren kleinen Geschwistern nach Hause gehen und den Einschulungstag mit ihrer Familie feiern.

Die Einladungen für die Einschulungen wurden gestern versendet. Für alle Kinder unserer neuen 2., 3. und 4. Klassen beginnt der erste Schultag im Schuljahr 2024/25 am Donnerstag, 29. August 2024 morgens um 08.00 Uhr.

Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Sommerpause mit viel gemeinsamer Familienzeit! Ich drücke uns allen die Daumen für bestes Sommerwetter in den nächsten sechs Wochen.

Herzliche Grüße

Thorvald Brandt Schulleiter